

EDITORIAL

16 años comunicando a Magallanes, Chile y el mundo

Hace 16 años nació un nuevo medio de comunicación en Magallanes, un medio que llegaba a evolucionar la forma de hacer periodismo, un diario que buscaba llegar a todos los hogares de la región más austral de Chile. Y así nace Diario El Pingüino, lo que más tarde sería Pingüino Multimedia.

Ho nuestro medio de comunicación está consolidado y son miles de personas que día a día nos leen, nos escuchan y nos ven. Somos el medio de comunicación más visto en Magallanes y en la Patagonia chilena y argentina.

Llegar a los 16 años es un hito muy importante en un medio de comunicación. En dicho contexto fuimos capaces de reinventarnos tras la pandemia y pasamos del diario a papel a ser un diario digital, el primer medio regional en convertirse en un diario digital, lo que nos permite hoy llegar de manera gratuita no sólo a quienes habitan Magallanes, sino que al resto de Chile y el mundo.

Hoy nos encontramos en todas las plataformas digitales. Nos pueden ver y escuchar en Claro, Movistar, TvRed, y en la aplicación 13 GO, además de la señal digital 41 y 4.2.

Esta consolidación del medio se la debemos no sólo a quienes hoy dan lo mejor de sí para que cada día entreguemos toda la información a ustedes, sino que esta consolidación también se la debemos a quienes nos antecedieron, a quienes iniciaron este proyecto, a las decenas de periodistas que han pasado por las oficinas de España 959; todos ellos han aportado un granito de arena para ser lo que somos hoy.

En 16 años gozamos de buena salud. Hoy nuestro medio es mirado con admiración y beneplácito por los grandes medios nacionales; por ello somos parte

de la plataforma 13 GO. Canal 13 se interesó en incorporarnos a su plataforma y convertirnos en media partner para ir de la mano con ellos difundiendo nuestros contenidos por todo el orbe.

Hoy somos considerados un medio de comunicación importante en la Patagonia chilena y argentina y por eso existe un acuerdo de colaboración con Diario Tiempo Sur de Río Gallegos, lo que nos permite tener mayor cobertura de lo que ocurre en la provincia argentina de Santa Cruz, pero además que en la Patagonia estén en conocimiento a través de nuestro medio de lo que ocurre en Magallanes.

Del nexa con Bío Bío, la radio también nos beneficia que a diario los auditores de la prestigiosa emisora nacida en Concepción lleve nuestro reporteo desde el punto más al norte del país, en Visviri, hasta nuestra vecina Región de Aysén. Llegar a los 16 años nos llena de emoción, porque al nacer nuestro único objetivo fue ser una alternativa informativa para un monopolio comunicacional y darle la oportunidad al magallánico de tener la posibilidad de no quedarse solo con una cara de la moneda. Hoy tenemos diario, tenemos dos canales de televisión, tenemos la web más visitada de la Región de Magallanes y Antártica Chilena, tenemos redes sociales que ingresan hasta vuestros hogares por sus aparatos digitales y tenemos en Pingüino Radio la más escuchada y querida por los auditores de Punta Arenas, porque allí también tienen el absoluto derecho a expresarse.

Por eso hoy, 2 de julio de 2024, les queremos decir muchas gracias a todos. Porque llegamos para quedarnos y hoy estamos consolidados como el medio de comunicación más grande la Patagonia chileno-argentina.